

La banca se forra porque dan menos intereses por los depósitos

Escrito por tucapital.es - 06/11/2014 12:03

La banca gana más de 8.000 millones de euros en los primeros 3 trimestres del año 2014. Una de las razones por la que ganan más: menores provisiones y pagar menos intereses por los depósitos y por lo tanto tienen más margen con respecto a lo que cobran por los créditos:

- <http://www.tucapital.es/blogs/notici...ta-septiembre/>

Salu2.

=====

Re: La banca se forra porque dan menos intereses por los depósitos

Escrito por larpeiro - 06/11/2014 13:03

A mí me tiene desconcertado esta cuestión, cada trimestre tienen ganancias, bueno el BBVA no han sido tan buenos como se esperaba, sin embargo su cotización en bolsa va en declive, hay algo que se nos oculta a los inversores y clientes, ¿donde está la pasta?, si no dan créditos, la morosidad está bajando, los intereses son ridículos y encima reciben inyecciones de dinero casi a interés 0. :S

=====

Re: La banca se forra porque dan menos intereses por los depósitos

Escrito por tucapital.es - 06/11/2014 13:16

Cuidado, que BBVA no gana tanto más por las operaciones corporativas o plusvalías extras que obtuvieron el año pasado.

Sin contar con esas plusvalías, BBVA habría ganado un 42% más que el año pasado.

Salu2.

=====

Re: La banca se forra porque dan menos intereses por los depósitos

Escrito por PUSETE75 - 06/11/2014 13:32

pues eso, ya que el gobierno actual mira por los bancos y grandes empresarios, esto es, por el 1 por ciento de la "sociedad española", habrá que hacer algo para que los que gobiernen miren por el 99% de la sociedad...es de lógica básica...

=====

Re: La banca se forra porque dan menos intereses por los depósitos

Escrito por CUBA_LIBRE - 06/11/2014 13:33

larpeiro escribió:

A mí me tiene desconcertado esta cuestión, cada trimestre tienen ganancias, bueno el BBVA no han sido tan buenos como se esperaba, sin embargo su cotización en bolsa va en declive, hay algo que se nos oculta a los inversores y clientes, ¿donde está la pasta?, si no dan créditos, la morosidad está bajando, los intereses son ridículos y encima reciben inyecciones de dinero casi a interés 0. :S

Te apunto una de las causas por las que no sube su cotización:

en vez de repartir dividendos aumentan el número de acciones, con lo cual son más acciones para repartir la misma tarta, luego.....tocamos a menos.

Y eso se hace cada tres-cuatro meses.

Saludos.

=====